

DMGC INFO – FLASH 2015/2 – Avril

1. Enfin la météo s'améliore et après un hiver très humide et les fermetures multiples du terrain, nous pouvons jouer sur les greens d'été sur un terrain qui s'assèche. Ceci à la grande satisfaction de Lucas van der Laan et de Ronnie Teulingkx, les organisateurs de la Winter Cup. Merci, messieurs pour votre engagement au profit du Club!
2. Entretemps l'Assemblée Générale annuelle du DMGC a eu lieu. Nous retenons qu'il a été décidé de NE PAS augmenter les cotisations 2016 ! Que pouvez-vous attendre durant la saison sportive qui débute le dimanche 12 avril ?

L'installation électrique du clubhouse a été remplacée complètement et renforcée et est maintenant conforme aux normes les plus strictes. Les douches messieurs ont été rénovées en profondeur. La saison prochaine, verra le tour des Ladies. Coût global : plus de 10.000€.

La Défense a demandé au DMGC de faire en sorte de pouvoir être "plus d'autonome". Dans ce cadre, nous investissons dans l'augmentation de notre parc machines. De plus, nous démarrons cette saison avec un projet qui verra une firme civile renforcer notre Greenteam en assurant l'entretien du terrain trois jours par semaine, les lundis, mercredis et vendredis. Ceci se fera en collaboration et en complémentarité avec le Greenteam. L'évaluation des résultats aura lieu en octobre de cette année. Nous ne pouvons que constater que le DMGC offrira à ses membres un parcours encore mieux entretenu et soigné dans les détails.

Comme l'année dernière, le bar sera ouvert, en principe, six jours sur sept de 11 à 20 hrs. Nous ne pouvons toutefois garantir ce service en cas d'empêchement ou de maladie du personnel prévu.

Les calendriers des compétitions du club, des ladies et des seniors ont été établis en concertation et proposent de nombreuses compétitions, aussi bien à Duisburg qu'en déplacement. Un grand merci aux responsables de ces importantes sous-sections qui font vivre le club. Bravo aux équipes de Marie et de Fred !

Le système des leçons d'initiation sera poursuivi.

Pour terminer, nous souhaitons de tout cœur la bienvenue à tous les nouveaux membres et espérons qu'ils s'intégreront rapidement au sein du club, qui compte aujourd'hui environ 550 membres. Ce nombre permet de pouvoir jouer sans temps d'attente ou d'inscription pour une heure de départ. Informez-vous toutefois, à chaque fois, de l'état du terrain : ouvert, fermé, pas de buggies, réservé aux compétitions etc ... Nous demandons à chaque joueur de respecter strictement les règles de protection du parcours: divots, pitches, ratissage des bunkers, pas d'ordures, respect vis-à-vis du greenteam au travail, règles de priorités, pas de jeu lent, etc...

3. Le Conseil d'Administration et les autres volontaires poursuivront leur engagement afin de garder le contrôle de la situation. Trois Marshals nous aident dans cette tâche en veillant à la légitimité des joueurs : en ordre de cotisation ou de greenfee, respect des règles du golf ...
4. Nous souhaitons à chacun d'entre vous une fructueuse et agréable saison golfique.